
Abstimmungsergebnis:   
 
Ja-Stimmen 10 ( 6 FDP, 2 SPD, 1 BfE, 1 UWG, )    Nein-Stimmen 4 (3 CDU, 1 GRÜNE) 
 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Eine Aufnahme der Regelung über die Erstattung der Umsatzsteuer in die Gebührenordnung ist 
entbehrlich, da bereits vertragliche Regelungen bestehen. Ein entsprechender Hinweis in einem 
Informationsschreiben an die Vereine zur Einführung einer Sportstättenbenutzungsgebühr ist 
ausreichend. 
 


